

Leipziger Tageblatt und Anzeiger.

Amtsblatt des Königl. Land- und des Königl. Amtsgerichtes Leipzig, des Rates und des Polizeiamtes der Stadt Leipzig.

Sonnabend den 28. Januar 1905.

Anzeigen-Preis

die 6spaltige Zeile 25 J. Familien- und Stellen-Anzeigen 20 J. ...

Abend-Ausgabe: vormittags 10 Uhr. Morgen-Ausgabe: nachmittags 4 Uhr.

Die Expedition: wochentags von 7 bis 10 Uhr. Sonntags von 9 bis 11 Uhr.

Druck und Verlag von H. W. Schmidt in Leipzig. (Ant. Dr. R. & H. Schmidt).

99. Jahrgang.

Bezugs-Preis: In der Hauptstadt über dem Hauptpostamt ...

Nr. 51.

Das Wichtigste vom Tage.

- * In Dresden erkrankte heute früh ein 20 Jahre alter ...
* Der ungarische Ministerrat beschloß in der gestrigen Sitzung ...
* Die gestern von der Kammer gebilligte Erklärung des Ministeriums ...
* In Moskau, Warschau und Kiew ist die Aufstandsbewegung im Wachsen.
* General Kurapatin steht nach den gestrigen Kämpfen bei Tschau ...

Der desavouierte Handelsminister.

In den letzten Tagen durchschwirrten Gerüchte die parlamentarischen Wandelgänge, der Minister Müller, der doch eben erst seiner neuen Dienstwohnung froh geworden ist ...

Das Verdienst, den Ernst der Stunde und die Pflicht der Situation erkannt zu haben, gebührt dem Grafen Bülow. Die Initiativen dieses begabten Mannes sind so überhaupt meist die richtigen.

Eine unmittelbare Einwirkung auf den Streik vermögen wir von dem Vorgehen der Regierung nicht zu hoffen. Die Arbeitgeber werden vielleicht zunächst nur eine noch schroffere Haltung annehmen und die hereinziehende innere Unsicherheit durch sie zu verbergen suchen.

Wir wollen nun einmal die Haltung der Sozialdemokratie ins Auge fassen. Wir wollen sehen, ob die Herren vom „Vorwärts“ und von der „Leipziger Volkszeitung“ noch die Stimm haben werden, angesichts des Verhaltens des gesamten Bürgertums und angesichts des Eintrittens der Regierung die Ursache von der „einigen reaktionären Masse“ auch in Zukunft aufrecht zu halten.

Die Krisis in Russland.

Die Krisis in Russland. Eine Warnung vor Heberelung richtet Karl A. Kästgen in der „St. Petersburg. Deutscher Zeitung“ an das russische Volk, eine Warnung, die aber zugleich eine Mahnung an die Regierenden ist.

Die Vorgänge in Petersburg.

Gestern fand die Verlesung der Oplar vom 22. Januar auf den beschlossenen Marktplatz Petersburg statt. Die Rede wurde nicht gelesen, trotz aufreißender Reden, die an den Hörern gehalten wurden.

Eine Erklärung Gortis

Wie im „New York Journal“ mitgeteilt, Sie erwidert sich durch große Schritte aus und hat folgenden, vielleicht apokryphen, vielleicht echten Wortlaut: „Die russische Revolution hat begonnen und wird zu unvorstellbarem Blutvergießen führen.“

gegenüber, Abhängigkeiten des Barren und das heilige Krug für den Arbeiter her, als Zeichen ihrer niedrigen Wertschätzung. Trotzdem leerte man am Mittwoch aus einer Entfernung von 15 Schritt ohne Warnung auf sie.

Die Krisis in Japan.

Der „N. Y. Dr.“ wird nach russischen Schriftsteller Wladimir Kuschnir geschrieben: Japan ist in der Zeit ein russenischer Raum. Es ist eine abgeleitete Form für Japan.

Eine Proklamation der russischen sozialdemokratischen Arbeiterpartei.

Eine von G. Bichanow, N. Krelow, N. Worow, Wjeto Sallulisch und Leo Dentich unterzeichnete, Genl. 2. Januar betitelt Proklamation ist die wichtigste Welt führt aus, daß in dem Streik der russischen Arbeiter das einzige Ziel für das russische Volk liegt.

In Moskau.

Nach den vorliegenden Telegrammen hat der Moskauer Gemeinderat eine Spezialkommission von 15 Mitgliedern ernannt, um sich mit der Frage der Arbeiterbewegung zu beschäftigen. Diese Kommission wird wahrscheinlich der Dauer der Bewegung eine ständige sein.

In Warschau.

Nach der Gouvernementshauptstadt, deren Bevölkerung seit gestern von der Revolte mitgerissen worden ist, wird gemeldet: In der Lejano-Strasse sind ein Zusammenstoß zwischen Arbeitern und Polizei statt.

Saratow, Eiban, Kiew.

In Saratow hält, nach einem Telegramm dem gestrigen Tage, der Ausschuss an. Die Sitzung der Duma

Seuilleton.

Frauchen.

Roman von Felix Freiherr von Stenglin. Nachdruck verboten.

Es gab noch Frau Agnes' Meinung zweierlei Dinge auf der Welt, solche, die man tun mußte, wie: Morgens ein warmes Bad nehmen, nach der letzten Rede geküßt sein und in der Gesellschaft sich gemäht bewegen.

Es war keine Freude mehr für sie, wenn Walter vom Dienst nach Hause kam. Suchte er nicht förmlich bei jeder Heimkehr nach Dingen, die er loben konnte?

Kamte man Lebensmut und Lebensfreude bewahren, wenn er an allem etwas auszuheben hatte?

Die unweiblich doch, ob ein Rehnstuhl eine Polsterung auf drei Beinen an der Wand stand, das Namensschild an der Türklingel nicht im blenden Glanz erstrahlte oder ein wenig Staub auf dem Rücken lag.

zu geraten. Totarbeiten konnten sich die Dienstboten auch nicht.

Ja, wenn er wenigstens noch die Dienstmädchen verantwortlich gemacht hätte! Sie hatte ihm so oft gesagt, daß er sich direkt an die Leute wenden möge, wenn etwas nicht in Ordnung sei, dann aber kam er mit seinen Theorien, so daß es ihr fast den Rücken herunterließ.

Wie mit der Ordnung im Hause, so war's mit den Kindern. Wenn Willy zu spät zur Schule kam, wurde sie geprügelt; wenn die kleine Blöde bald und schrie, wenn die Milch in der Flasche sauer geworden war, gab es gewiß eine spitze Bemerkung für die Mutter.

Ob, er war ein Tyrann! So nach und nach war er das geworden, dann aber auch gründlich. Wenn sie sich's recht überlegte — er mißgönnte ihr eigentlich doch alles. Es schien ihm sogar Wein zu verurteilen, wenn er sie irgendwie bezaunt sitzen oder auf der Chaiselongue liegen sah.

gültig daliegt, während das Kind vieleicht Krämpfe bat! ... Es war wohl verständlich, daß sie da mit nicht sehr freundlichen Gesichtern ihren Roman auf die Erde schleuderte, sich erhob und hinausging.

Das Allerhöchste war aber die Geldfrage. Buch führen! Solche Pedanterie! Was nützte das Aufschreiben? Ausgaben wurde das Geld ja doch, ob man die Ausgaben aufschrieb oder nicht. Gräßlich, diese Fuchserei um jeden Pfennig! Diese Zeitverschwendung vor dem Ausgabenbuch! Und stimmen tat es ja doch nie. Die Hausfrau mit Schlüsselbund und Ausgabenbuch — brrr!

Und immer verdrängte sie in der Wirklichkeit zu viel, noch ihres Mannes Ansicht nämlich. Ja, gut mußte das Essen aber auch sein, sonst war der Mann unzufrieden. Sie kaufte zu teuer ein, ließ es. Oft schien er zu glauben, daß sie die Geldstücke verstaube. — Wenn er mit erlaunter Miene und einem abwechselnden Richtergerichte fragte: „Du hast schon wieder kein Geld mehr?“

Begreiflich war es unter diesen Umständen, daß Frau Agnes sich der ständigen Anwesenheit und den unerschütterlichen Erörterungen entzieht, sobald sich die Gelegenheit dazu bot, daß sie gern Besuche machte, in Park spazieren ging, durch die Straßen schlenderte, sich die Röden bekah und Einkäufe machte, sich in Kaffee und Abendgesellschaften zu gestirnen suchte. Küber bald des Hauses sah man freundliche Gesichter un-

SLUB Wir führen Wissen.

den Hfen von Wien, Rom und Petersburg...

Dom Krankeilager des Prinzen Oitel Friedrich...

Der Bundesrat hat in seiner am 26. Januar...

Der medienburgische „Kaukalk“...

So hat man sich zu dem Beschluss vereinigt...

Damit ist der Sturm am medienburgischen...

Die Verhandlung gegen den in dem...

Die Verhandlung hat mehrere Tage angeht...

Die Verhandlung hat mehrere Tage angeht...

Die Verhandlung hat mehrere Tage angeht...

Die Verhandlung hat mehrere Tage angeht...

Die Verhandlung hat mehrere Tage angeht...

Die Verhandlung hat mehrere Tage angeht...

Die Verhandlung hat mehrere Tage angeht...

Flotte.

Neue amerikanische Minierboote...

Husland.

Oesterreich-Ungarn.

Wichtigste Dr. Johann Schneider...

Die Verhandlung hat mehrere Tage angeht...

Die Verhandlung hat mehrere Tage angeht...

Die Verhandlung hat mehrere Tage angeht...

Die Verhandlung hat mehrere Tage angeht...

lichen Taus, der den Sohn des niederösterreichischen...

Der Versuch des ungarischen Abgeordneten...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Die Abstimmung über die Vollmacht des...

Uffien.

Veränderung einzelner Arbeiter auf...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

Die „Bringenden Cedres“ für den...

gemein beliebt und verehrt sei...

Das Ergebnis der ungarischen Wahlen...

Das Vertrauensvotum für Rouvier...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Die Krise in Rußland...

Lezte Depeschen und Fernsprechmeldungen.

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter im Ruhrrevier.

Düsseldorf, 28. Januar. (Eigene Meldung.)

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Der Generalkonferenz der Bergarbeiter...

Leipziger Bühnen.

Spielplan vom 29. Januar bis mit 5. Februar 1905.

Table with columns for days of the week and theater names like Neues Theater, Altes Theater, Schauspielhaus, Theater am Thomasturm.

Auswärtige Bühnen.

Spielplan vom 29. Januar bis mit 5. Februar 1905.

Table with columns for days of the week and theater names like Dresden, Chemnitz, Alenburg, Tessen, Gera, Götting, Götting, Götting.

Italien.

Neue Streitkräfte der Österreichern...

Spanien.

Das Kabinett Aguirre...

Dresdner Bankverein, Leipzig, Burgstrasse 26, umfasst sich zur Ausführung aller in das Bankfach einschlagenden Geschäfte. An- und Verkauf, Beleihung von Wertpapieren, Verzinsung von Spar- und Depositen, Conto-Corrent- und Check-Verkehr, Discontierung von Wechseln, Stahlkammer mit Schrankschloßern unter eigenem Verschluß der Mieter.

Volkswirtschaftlicher Teil des Leipziger Tageblattes.

Verantwortlicher Redakteur: Dr. H. Zentler. Geschäftsstelle: Leipzig, Burgstrasse 26. — Erscheinung: 6-7 Uhr nachm. Preis pro Nummer 1173.

Etwas vom Zwangsvergleich.

Nach § 173 der Reichsankunftsordnung kann der Gemeindefiskus, sobald der allgemeine Prüfungstermin abgelaufen ist, einen Zwangsvergleich beantragen... (Text continues with legal details regarding insolvency proceedings and creditor rights).

laufenen Jahre der Umsatz der Bank eine geringe Steigerung erfahren hat, enthalte das Geschäft demnach der Lebhaftigkeit... (Text discusses bank performance and market conditions).

Die Reichsbank hat laut Bericht auf dem 18. Generalversammlung... (Text reports on the Reichsbank's financial statements and general assembly).

Die Deutsche Gasglühlicht-Aktiengesellschaft... (Text discusses the company's financial situation and shareholding).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text reports on the company's production and financial results).

Die Berliner Handelsgesellschaft... (Text discusses the company's operations and market position).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with details on the company's financials).

Die Deutsche Gasglühlicht-Aktiengesellschaft... (Text continues with details on the company's financials).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with details on the company's financials).

Die Berliner Handelsgesellschaft... (Text continues with details on the company's financials).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with details on the company's financials).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with details on the company's financials).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with details on the company's financials).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with details on the company's financials).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with details on the company's financials).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with details on the company's financials).

Letzte Nachrichten.

Dr. Dresdes, 28. Januar. (Eigene Drahtmeldung.)

Die außerordentliche Generalversammlung der Rheinischen Zementwerke... (Text reports on the company's general assembly and financial decisions).

Berlin, 28. Januar. (Eigene Drahtmeldung.)

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with news from Berlin regarding the company and other market events).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with news from Berlin regarding the company and other market events).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with news from Berlin regarding the company and other market events).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with news from Berlin regarding the company and other market events).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with news from Berlin regarding the company and other market events).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with news from Berlin regarding the company and other market events).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with news from Berlin regarding the company and other market events).

Börsen- und Handelswesen.

Leipziger Börse vom 28. Januar. Die angeführte Tabelle aus dem Börsenbericht enthält, soweit man ihren Inhalt zu kennen glaubt, Bemerkungen, die vornehmlich für die Börsenbesucher von Interesse sind... (Text provides market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Die Rheinische Zementwerke Aktiengesellschaft... (Text continues with market news and analysis for Leipzig).

Zahlungs-Einstellungen etc.

Die Reichsbank hat die Zahlung von 100 Millionen Mark an die Reichsanleiher...

Die Reichsbank hat die Zahlung von 100 Millionen Mark an die Reichsanleiher...

Währungsvereinigungen

Die Währungsvereinigungen haben sich in Leipzig getroffen...

Kurs- und Marktberichte.

Frankfurt a. M., 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

London, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

Leipziger Wechselstube Hoffmann & Co. Petersstraße 19, parters.

Leipziger Tageblatt.

Leipzig, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

Leipzig, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

Leipzig, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

Leipzig, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

Leipzig, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

Leipzig, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

Leipzig, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

Leipzig, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

London, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

London, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

London, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

London, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

London, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

London, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

London, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

London, 27. Januar. Der Markt für Wertpapiere...

Table with financial data, columns for various markets and values.

Neueste Kursberichte.

Table with financial data, columns for various markets and values.

Table with financial data, columns for various markets and values.

Table with financial data, columns for various markets and values.

Table with financial data, columns for various markets and values.

Table with financial data, columns for various markets and values.

Table with financial data, columns for various markets and values.

Table with financial data, columns for various markets and values.

Table with financial data, columns for various markets and values.

Hermann Schüler, Bochum. Bankgeschäft. Besondere Abteilung für den An- und Verkauf von Aktien...

Centrale: Brühl 75/77 und Goethestr. 9. Abtheilung Becker & Co., Hainstr. 2. Zweiganstalten: Dresden, Chemnitz, Altenburg, Gera, Greiz, Oelschitz, Zittau, Grimma, Markranstädt.

Allgemeine Deutsche Credit-Anstalt.

Aktienkapital: A 75,000,000.—, Reserverfonds: A 30,500,000.—. Vermittelung aller bankgeschäftlichen Transaktionen.

Depositen-Kassen:

Leipzig: Zelterstr. 34. Leipzig-Gohlis: Aussen Hallestr. 61. Leipzig-Lindemann: Carl Heine-Str. 54. Leipzig-Lindemann: Markt 13. Leipzig-Neustadt: Eisenbahnstr. 75. Leipzig-Neustadt: Dresdner Str. 25.

Leipziger Kurse vom 28. Januar.

Main table of market rates for Leipzig, categorized by Deutsche Fonds, Anleihen, Industriekurse, and other financial instruments. Includes sub-sections like 'Berliner Kurse vom 28. Januar.' at the bottom of the main block.

Detailed table of market rates for Berlin, organized into various sections: Wechselskurse, Deutsche Fonds, Anleihen, Industriekurse, Schiffahrt, and others. This section provides a comprehensive overview of the Berlin market on January 28, 1905.

Credit- & Spar-Bank, Schillerstr. 6. A promotional banner for the bank, highlighting its services and interest rates.